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INFORMATIVO Nº 03 – junho de 2020 
 

Ações realizadas pelo Departamento de Meio Ambiente, Saneamento Básico 
e Agricultura da Prefeitura Municipal de Saltinho. 

 
Controle de Pragas 

 
No dia 08 de maio de 2020, foi realizado serviço de Desinsetização e 

Desratização nas vias públicas do município e prédios públicos. 

 
Figuras 01 e 02: notícia publicada na página do Departamento no Facebook. 
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Figura 02 
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Figura 03: notícia publicada no site oficial da Prefeitura  

(https://www.saltinho.sp.gov.br/paginas/portal/noticia?id=797)  
 

 
 
Retirada de Lixeira 
 

 O dia 20 de maio de 2020, a remoção da lixeira do Bairro Mato Alto, na divisa 
dos Municípios de Saltinho e de Piracicaba. A lixeira destinada à coleta de lixos 
domésticos estava sendo utilizada para descarte de materiais de construção e 

inservíveis (sofás, colchões, etc) que ficavam espalhados por todo local, trazendo 
perigo a todos que ali transitavam. 

 A ação foi realizada pela equipa dos Departamentos de Meio Ambiente e 
Obras da Prefeitura de Saltinho, pelo SEDEMA e a empresa Piracicaba Ambiental. 
Onde cada município se responsabilizará pela coleta no território que lhe pertence, 

sendo o lixo coletado ponto a ponto.  
 
 

 
 

 
 
 

 
 

https://www.saltinho.sp.gov.br/paginas/portal/noticia?id=797
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Figura 04: notícia publicada na página do Departamento de Meio Ambiente. 
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Figura 05: notícia publicada no site da Prefeitura Municipal de Piracicaba 

(http://www.piracicaba.sp.gov.br/piracicaba+e+saltinho+decidem+remover+lixeira.aspx)  

 

 
 

 
Sanitização – Combate ao Coronavírus 
 

Ação de sanitização de pontos de ônibus e prédios públicos para o combate 
ao Coronavírus ocorreu nos dias 27 e 28 de maio visando garantir um ambiente 

saudável para todos. 
 
Névoa sem cheiro 

Aplicado por uma empresa especializada, o produto utilizado para a 
sanitização é o hipoclorito de sódio – um desinfetante potente que forma uma 
película e elimina vírus, bactérias e fungos. 

Ele é aplicado em todos os locais que podem ter contato das pessoas, como 
maçanetas, portas, interruptores, cadeiras, mesas, balcões, entre outros, 

deixando-os descontaminados. Portanto, a sanitização é mais do que uma limpeza 
ou higienização. 

 

 

http://www.piracicaba.sp.gov.br/piracicaba+e+saltinho+decidem+remover+lixeira.aspx
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Figura 06: notícia publicada na página do Departamento de Meio Ambiente. 
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Figura 07: notícia publicada no site oficial da Prefeitura  
(https://www.saltinho.sp.gov.br/paginas/portal/noticia?id=814)  

 

 
 
 

Coleta de Resíduos Eletrônicos 
 

Na última quarta-feira, 27 de maio, a Prefeitura Municipal de Saltinho, 
através do Departamento de Meio Ambiente realizou a coleta de lixo eletrônico em 
desuso gerado pelos diversos departamentos da Prefeitura. 

A coleta, realizada pela empresa Descarte Certo – Ambipar Environment, 
obedeceu às normas e legislações técnicas aplicáveis e vigentes de segurança do 
trabalho, aliadas as melhores técnicas de operação disponíveis, seguindo todos os 

cuidados quanto à prevenção e ao controle de poluição. 
Esta ação faz parte do Plano Municipal de Gerenciamento Integrado de 

Resíduos Sólidos, desenvolvido pelo Departamento de Meio Ambiente. 
Foram recolhidos materiais em desuso como CPU´s, aparelhos telefônicos, 

monitores de tubo, HDs, mouses, impressoras, teclados, fontes em geral, entre 

outros. 
 
Quais os problemas que os resíduos eletrônicos podem causar? 

Os resíduos eletrônicos podem causar sérios riscos à saúde, se não 
gerenciados corretamente. O lixo eletrônico contém uma diversidade de materiais 

https://www.saltinho.sp.gov.br/paginas/portal/noticia?id=814
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com potencial poluente como ferro, cobre, chumbo, alumínio, zinco, materiais 

nobres como ouro, prata, platina, recicláveis como fibras plásticas, papel, e 
resíduos não recicláveis que acabam indo para o lixo comum, podendo contaminar 
a agua do subsolo, o próprio solo e a atmosfera, caso forem queimados. 

 
 

Figura 08: notícia publicada no site oficial da Prefeitura  

(https://www.saltinho.sp.gov.br/paginas/portal/noticia?id=816)  

 

 
 
 
 

 
 

 
 
 

 
 
 

 
 

 

https://www.saltinho.sp.gov.br/paginas/portal/noticia?id=816
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Figura 09: notícia publicada na página do Departamento de Meio Ambiente. 

 

 
 
 

Junho – Mês do Meio Ambiente 
 

 No dia 05 de junho é comemorado o Dia Mundial do Meio Ambiente, por esse 
motivo muitos adotam junho como o mês do meio ambiente. 
 O Departamento de Meio Ambiente da Prefeitura Municipal de Saltinho, na 

semana de 01 a 05 de junho realizou diversas publicações referente ao tema em 
sua página do Facebook: 

 

• 01/06/2020 – Vídeo Turma da Mônica 

• 02/06/2020 – Informe sobre descarte de Pilhas, Baterias, Lâmpadas e Óleo 
de Cozinha 

• 03/06/2020 – Informe sobre Queimadas irregulares 
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• 04/06/2020 – Informe sobre dias de coleta de lixo 

• 05/06/2020 – Plantio de 30 mudas de espécies primárias como Angico, 
Aroeira Pimenteira, Ingá, Pau Viola, Capororoca; e secundárias como Araçá 
amarelo, Coração de Negro, Cordia Superba, Leiteiro e Grumixama. 
Realizado pela equipe do Departamento no sistema de Lazer do bairro 

Residencial Virgínia. 
 

 
  
Programa Arborização + Segura  
 

 No mês de junho, foi finalizada a fase de supressão das árvores selecionadas 
há serem substituídas. 
 Sendo doadas mais 40 mudas entre: Ipê amarelo de jardim, Grevílea anã, 

Jacarandá Caroba, Chuva de ouro e Resedá branco que irão substituir as espécies 
suprimidas e ainda fazer parte de outros projetos de reflorestamento urbano. 

 
 
 

 
Ariella Machado de Oliveira Montebello – Presidente do COMDEMA 
Carlos Roberto Torrezan – Vice-presidente do COMDEMA 

João Vitor de Arruda – 1º Secretário do COMDEMA 
João Francisco de Lima – 2º Secretário do COMDEMA 


